

BAB V

SIMPULAN, KETERBATASAN DAN SARAN

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris Pengaruh Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* (CSR) terhadap *Earnings Response Coefficient* (ERC) pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2014-2016. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan didapatkan sampel berjumlah 124 perusahaan. Hasil hipotesis dan pembahasan yang telah diuraikan tersebut, dapat disimpulkan bahwa penelitian ini menemukan bahwa pengungkapan *Corporate Social Responsibility* (CSR) berpengaruh positif terhadap *Earnings Response Coefficient* ERC. Artinya semakin tinggi pengungkapan CSR, maka semakin tinggi pula kualitas laba yang dihasilkan. Ketidakpastian akan prospek perusahaan dimasa depan juga akan berkurang karena investor dapat menilainya melalui informasi tersebut, sehingga repon pasar terhadap informasi laba tersebut akan semakin tinggi pula. Respon laba yang tinggi akan menunjukkan nilai ERC yang tinggi pula. Penelitian ini juga menunjukkan bahwa variabel kontrol *leverage* dan ukuran perusahaan (*size*) tidak berpengaruh terhadap ERC.

B. Keterbatasan

1. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini dirasa masih kurang untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi *Earnings Response Coefficient*.
2. Pada penelitian ini periode pengamatan dirasa masih sangat singkat, karena hanya menggunakan tiga tahun periode masa amatan.
3. Terdapat unsur subyektif dalam menilai tanggung jawab sosial perusahaan. Hal ini terjadi karena tidak ada ketentuan baku yang dijadikan standar dan acuan, sehingga penentuan indeks pun berbeda-beda antar setiap peneliti

C. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan simpulan, dapat diajukan beberapa saran untuk penelitian selanjutnya dan untuk pihak-pihak yang berkepentingan. Beberapa saran yang dapat digunakan untuk penelitian selanjutnya yaitu:

1. Disarankan agar penelitian selanjutnya perlu menambah variabel penelitian.
2. Peneliti berikutnya perlu memperluas cakupan perusahaan atau dapat menggunakan seluruh perusahaan yang terdaftar di BEI sehingga jangka waktunya lebih panjang.